

## Se inician las conversaciones para un Gobierno a tres

**Fecha de publicación:** 4/04/2016 0:00

### **Descripción:**

**El Gobierno Municipal ha recibido esta mañana las propuestas de Ganar Móstoles para formar parte del equipo.**



El equipo de Gobierno Municipal ha recibido esta mañana al grupo Ganar Móstoles, lo que supone una primera toma de contacto entre PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles. Se trata del inicio de conversaciones para la posibilidad de conformar un gobierno a tres en el Ayuntamiento.

Durante el encuentro, Ganar Móstoles ha trasladado -a las dos fuerzas políticas que conforman el Gobierno municipal en la actualidad, PSOE e IUCM-LV-, propuestas que consideran "importantes para incorporarlas en lo que puede ser el futuro acuerdo de gobierno", y que se incluyen en un documento "programático extenso, exhaustivo, riguroso y agrupado en cinco ejes".

En el acto han estado el alcalde de Móstoles, David Lucas, el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, el edil de Cultura y Deportes, Agustín Martín y el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, quien también es portavoz de IUCM-LV. De Ganar Móstoles han acudido su portavoz, Gabriel Ortega, así como los concejales Miguel Ángel Ortega y Susana García. También ha asistido el Director de Urbanismo y Vivienda, Darío Badiola.

La idea del encuentro y de la posibilidad de formar un gobierno a tres es "seguir garantizando la estabilidad en Móstoles a través de políticas sociales, de empleo, participación ciudadana y medioambiente", ha explicado el primer edil. Ahora se inicia un proceso de conversaciones políticas "que esperamos que se culmine en las próximas semanas".

David Lucas ha asegurado que van a hablar y van a acordar "como hemos venido haciendo hasta ahora". "Móstoles se caracteriza por la estabilidad -ha indicado- y estoy convencido de que se alcanzará un gobierno positivo en la ciudad que refuerce aún más las políticas de izquierdas por y para la ciudadanía".

David Lucas ha señalado, también, que la vocación de este primer encuentro es "establecer un acuerdo de gobernabilidad que nos permita dar aún más estabilidad a la ciudad" y, además, espera que sirva como ejemplo "a otros ámbitos políticos, ya que la nueva política se sustenta en la base del acuerdo y del diálogo, para que en el eje de la actuación política se establezcan los ciudadanos, en nuestro caso los y las mostoleñas", ha concluido.

El concejal de Urbanismo y Vivienda, y portavoz de IUCM-LV, Eduardo Gutiérrez, ha puntualizado que en caso de producirse la incorporación de Ganar Móstoles "será un Gobierno todavía más sólido al actual, sobre todo, desde nuestra óptica, será un Gobierno claramente de izquierdas, con políticas para la ciudad y para los ciudadanos". Asimismo, Gutiérrez ha coincidido en que "aunque es complicado esperamos que sirva de ejemplo para que se produzca un cambio también en el Gobierno de la nación y pueda haber un Gobierno de izquierdas".

El portavoz de Ganar Móstoles, Gabriel Ortega, ha indicado que "nuestro objetivo es sentar las bases para que la mayoría progresista que hoy somos en el Ayuntamiento de Móstoles lo sea durante muchos años porque lo consideramos una necesidad para poder profundizar en un modelo alternativo de ciudad que desarrolle otro modelo productivo, que regenere la institución, que haga un código de Gobierno abierto y participativo, que tenga como prioridad la emergencia social de nuestros vecinos y vecinas", ha manifestado el portavoz.

La propuesta en sí significaría una modificación del actual Equipo de Gobierno, que pasaría a estar compuesto por tres grupos políticos pero "no tenemos diseñado un organigrama concreto porque creemos que esa discusión debe estar vinculada con los contenidos y la hoja de ruta programática", ha puntualizado Ortega.